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Zusammenfassung

        
„Klug entscheiden“ adressiert das Problem der Über- und Unterversorgung in der Medizin. Nach dem amerikanischen Vorbild „Choosing wisely“ erarbeitet ein interdisziplinäres Team aller internistischen Fachgesellschaften evidenzbasierte Empfehlungen, die die Indikationsqualität verbessern sollen. Die Initiative gibt, anders als Leitlinien, keine medizinisch umfassenden Empfehlungen, sondern stellt besonders versorgungsrelevante Probleme in den Vordergrund. Darüber hinaus soll sie die Kommunikation zwischen Arzt und Patient, aber auch die nationale Debatte über einen verantwortlichen und sinnvollen Umgang mit medizinischen Ressourcen fördern.
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Abstract

        
“Klug entscheiden” addresses the problem of over- and undersupply in medicine. Following the American model “Choosing wisely” an interdisciplinary team of all internal medicine societies develops evidence-based recommendations to improve the quality of indications. In contrast to guidelines, the initiative does not provide comprehensive medical recommendations, but focuses on problems that are particularly relevant to health care. In addition, it is intended to promote communication between doctors and patients, but also the national debate on the responsible and sensible use of medical resources.
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